
13 марта прошло оздоро-
вительное и веселое ме-

роприятие «Поезд здоровья» на 
спортивной базе «Маяк». Уча-
стие приняли около 170 человек.

В Зеленодольске нас очень 
тепло встретили, рассказали о 
планах действий на день и по-
желали весело провести время. 

Обязательным было прокатиться 
на лыжах 2013 м в поддержку Уни-
версиады. Каждого желающего ка-
тали на снегоходе. В середине дня на 
территории базы разожгли большой 
костер. А под живую музыку мы тан-
цевали и подпевали певцам. . И вот 
впечатления некоторых студентов:

Ирина Бычкова, 384 гр.: «Мне ка-
жется никто не остался равнодушным, 
увидев зажигательный танец нашего 
любимого Эдуарда Ильдаровича :)».

Диана, 384 гр.: «Я на лыжи встала 
в первый раз и мне очень понрави-
лось. Водитель, узнав, что я катаюсь 
на снегоходе впервые, прокатил меня 
по самой длинной дороге. Я была 
очень счастлива в эти выходные».

Виталий, 387 гр.: «Очень по-
нравилось, хотелось бы повто-
рить. Было очень приятно видеть 
много знакомых с факультета 
именно на таком мероприятии».

Алия Чукмарова, 385 гр.: 
«Поезд здоровья» - отличная 
идея. Спасибо организаторам».

Ренат Фатхутдинов, 395 гр.: 
«Это глобальное счастье, это луч-
шее, что может быть связано со 
снегом, это одно большое здоро-
вье, которого хватит на всех :)».

Гульназ Тухватуллина, 384 гр.
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even fl uent speak at least 2-3 languages 
(English, Chinese or Japanese, Spanish 
are widely spread). So I suggest you to 
start to learn some languages because 
in our big and open world the dialog be-
tween civiliza  ons has great importance.

A  er the ceremony of closing the 
conference all went shopping because 
New Year Eve, you know, friends are 
needed in presents! When all gi  s were 
bought we started preparing to New 
Year celebra  on. It was interes  ng dur-
ing prepara  ons I watched the New Year 
speech of Dmitry Medvedev twice. We 
spent New Year night in some cool restau-
rant but unfortunately I don’t remember 
its name and I guess it is not important 
here. There was Award Ceremony where 
winners who go to San Francisco were 
defi ned and we also got the diplomas. In 
fact, I had really exсi  ng night with cool 
people, hot dances and funny Ded Moroz 
who spoke with strong Russian accent in 
English. Yeah, this even was full of English 
too. It was my best New Year I guess.  Lat-

er, when I was sending the gree  ng to my 
friends to mean that in Vladivostok  me 
is more than in Kazan on 7 hours I wrote 

“Happy New Year! I am in the future”. 
It was so pity that I had to say farewell 

to my new friends, to who I have got at-
tached. But I think that someday we will 
meet anyway! It probably can happen in 
Kazan because Model United Na  ons ex-
ists in our city now! Those who are co-or-
ganizers of the Kazan Model UN Club were 
with me in Vladivostok as par  cipants 
too. Together we started up the KazMUN 
and a  er so long-term prepara  ons and 
spent so many hours in researching and 
picking up the techniques and concepts 
we hold a master classes on very valua-
ble things that help many successful peo-
ple to make their life working on them. 
This is about goal se   ng, leadership, 
 me management, team building and 

elocu  on. So, have some ideas - write!
I would like to say to all of you: 

believe in yourself. Make an ac  on! 
Igor Mayorov, 376 gr.

Current - текущий
Dumb – немой
Exciting - захватывающий
Farewell – прощание

Lantern – фонарь
To defend – отстаивать (точку зрения)
To be attached – быть привязанным
Valuable - ценный
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New Year in Vladivostok

i was dumb …trying to hold my emo-
 ons I stood at the top of a hill and 

observed this amazing night city which 
was full of lanterns that greeted me and 
made me charmed! I looked into the dis-
tance and I knew that there, a  er the sea 
is a country of rising sun. I have never 
been so far away from home. There are 
7 hours of diff erence in  me and more 
than 6000 kilometers from Kazan where 
is all my life le  . Vladivostok has become 
nearly the most far point where I have 
ever been. Vladivostok is the city of Jap-
anese cars, roads that go up and down, 
well-wishing people. It is the place where 
inhabitants have interes  ng accent - they 
pronounce vowels very quickly so you 
can understand that the words they say 
are consisted of consonants only.  One 
more interes  ng thing there is that 
young people say cool as “УмАтный”. So, 
my friends, now you know where I picked 
up this and if you hear this word in my 
speech you know what does it mean  :)

You know, before that moment I 
wanted to tell about my prepara  on to 
the conference with interes  ng  tle De-
tangling the Chaos of Crisis: from Vortex 
to Helix which was held in the frames of 

Model United Na  on but I guess it will be 
boring. I just say that I had had a lot of 
prepara  on. What? Don’t you know about 
Model UN? It is not a big deal!  Model UN 
is the poli  cal game simula  ng the work 
of real United Na  on bodies; the game 
which is popular in the world, I should 
say. There are important and current 
problems of the world considered and 
resolu  ons are formulated to deal with 
these problems. In short about the main.

I was there from 25th December to 
2d January and I had three hardest days 
in my life because I had to speak only 
in English all day long and consider is-
sues with genera  ng ideas on resolv-
ing these ques  ons, debate and defend 
point of my country. (Ah…yes! I was 
a representa  ve of Peruvian repub-
lic). But I should say that English was a 
working language so I had to express 
my thoughts only in English during the 
whole week. And you probably say that 
I am a madman but I really liked that!!! 

You know, my dear friend, I also was 
amazed how the young people who were 
par  cipants there are ac  ve! My dream 
is to speak and read Japanese and Chi-
nese, I saw that many of them learn or 

Коничива! Так приветствуют друг друга в Японии. Но 
сегодня речь пойдет не о Японии, а о  городе Влади-

востоке. Городе со своими особенностями, инетересностя-
ми и необычностями:) Нам довелось выиграть грант, и я и 3 
моих друга отправились в этот замечательный город на кон-
ференцию с интересным названием "Преобразование хаоса 
кризисов: от воронки к спирали развития", которая проходи-

ла в рамках Модели ООН. Что за модель спросите вы? Это очень популярная 
на западе (да и не только) политическая ролевая игра, которая воспроизводит 
работу реальной Организации Объединенных наций. Кстати, теперь Модель 
ООН стала ближе! Теперь существует Kazan Model UN Club. И должен сказать, 
что это шире, чем просто игра!!! Также вы узнаете, как весело молодежь Вла-
дивостока встречает Новый Год и какими особенностями славится этот город.
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Каждый день мимо нас проходят сотни людей, и мы проходим мимо 
этих сотен. Не задумываясь о том, что кому-то из них нужна именно 

наша помощь. Но иногда жизнь, спокойная и вроде бы такая благополучная, 
наносит сокрушительные удары… и тогда, оглушенный ужасом, ты останав-
ливаешься, и ответ на вопрос «Чем я могу помочь?» приходит сам собой. На 
стр.12-13 мы опубликовали контакты семьи пострадавшей девушки. Если каж-
дый из нас вложит хотя бы по 10 рублей, это может помочь, ведь нас много!

Поздравляем Кудбанова Армана, студен-
та гр.301 с 3м местом в личном первен-

стве конкурса "Знаете ли Вы историю alma mater?"
Мы сделали подборку самых важных со-

бытий текущего семестра: студенческая весна 
геологического факультета (не пропустите га-
ла-концерт 25 апреля), посвящение первокурс-
ников и воспоминания о «Поезде Здоровья». 

В промежутках между сдачами курсовых и зачетов, для расширения кругозо-
ра, предлагаем посетить 14 апреля фестиваль «Номинанты и победители премии 
«Оскар» к/т «Мир», выставка «Джинсы как культ» в рамках проекта создания музея 
социалистического быта в Выставочном зале Союза художников РТ (весь апрель!)

Приглашаем всех сотрудни-
ков, преподавателей, сту-

дентов на чемпионат Европы 
по тяжелой атлетике, который со-
стоится в большом зале Баскет-
Холла c 11 по 17 апреля. Для 
всех желающих вход свободный!

13 марта 2011 года в спортивном 
зале №7 УНИКСа состоялось лично-
командное первенство КФУ по ги-
ревому спорту среди факультетов.

Участие приняло 12 команд. В ре-
зультате упорной борьбы сборная 
геологического факультета, в соста-
ве: Арсланов Айрат (305), Сабуров 
Ильдар (395), Низамутдинов Ильдар 
(381), Исламгулов Ильдус (385), Ягудин
Рустем (371) заняло первое место, тем 
самым защитив титул чемпионов про-
шлого года. Наши гиревики оказались 
на высоте и огромным преимуще-

ством(176,33) выиграли переходящий 
кубок КФУ! Следом оказалась команда 
физфака (в прошлом 7 кратные победи-
тели) - 115,66 очков и замыкает призо-
вую тройку - экономфак (93,28 очков).

26 марта состоялся чемпионат 
Казани среди ВУЗов. Честь геологи-
ческого факультета защищали: 
Исламгулов Ильдус 1е место, Арсланов 
Айрат 2е место, Низамутдинов Ильдар  
3е место, Ягудин Рустем 4е место.
Ракаев Ильнар(305) и Мугтасимов 
Ленар(383) также поддержали команду. 
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20 марта 2011 
года, на за-

седании ректората Ка-
занского Федерально-
го Университета было 
предложено положе-
ние «О создании на базе 
геологического факуль-
тета Казанского Феде-
рального Университета 
Института Геологии и 
Нефтегазовых Техноло-
гий». В сознании неко-
торых студентов геофа-
ка, давно привыкших к 
старому названию, дан-
ная новость произвела 
небольшой диссонанс. 
Многие студенты начали беспокоить-
ся о том, что же их ждет после того, как 
геологический факультет превратится 
в геологический институт. Чтобы разо-
браться в этом довольно интересном 
вопросе и узнать, что же нас ожидает в 
этом самом институте, мы расспроси-
ли одного из авторов идеи о создании 
Института геологии и нефтегазовых 
технологий, декана геологического фа-
культета, Анатолия Сергеевича Борисова.

Азат Валиев, журналист Geo’фака 
(А.В.): - Анатолий Сергеевич, что послу-
жило причиной для подготовки про-
екта о создании Института геологии?

Анатолий Сергеевич (А.С.): - Ну, 
как таковой четкой причины, для соз-
дания этого проекта, не было. Все 
обосновывается тем, что после офи-
циального утверждения Казанским 
Университетом статуса вуза федераль-
ного значения, тенденцией в его раз-
витии стало создание на базе крупных 
факультетов отдельных институтов, 

позволяющих стать фа-
культетам автономнее 
в плане учебного про-
цесса. Так же это долж-
но заметным образом 
повлиять на развитие  
научно-исследователь-
ской деятельности.

А.В.: - Повлияет ли 
создание института на 
учебную программу ге-
ологического факультета?

А.С.: - Как такового 
резкого изменения в 
плане образовательно-
го процесса не будет. 
Уже принято решение о 
том, что начиная со сле-

дующего учебного года, геологический 
факультет полностью переходит на Бо-
лонскую образовательную систему, т.е. 
образовательный процесс по всем спе-
циальностям будет идти только по про-
граммам бакалавриата и магистратуры.

А.В.: - Планируется ли, с созда-
нием Института геологии, создание 
новых кафедр и специальностей?

А.С.: - С созданием Института гео-
логии, определенно, появится не-
обходимость в расширении обра-
зовательной базы геологического 
факультета в плане специальностей 
и кафедр. Уже принято решение об 
открытии специальности «Экологи-
ческая геология», обучение по ко-
торой начнется со следующего года.

А.В.: - Возможно ли такое, что 
с созданием Института Геологии и 
Нефтегазовых Технологий, специ-
альность «Геология и геохимия го-
рючих ископаемых» станет веду-
щей специальностью на факультете?

«Что нас ожидает в Институте геологии?»
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Добровольч
еская школа  

«Доброград
ъ-2010»

Проведение 
мастер-класса для 
детей в приюте 

«Гаврош»

Облагораживание мест 
захоронения профессоров Казанского университета. 

Арское кладбище.

Если бы за каждое доброе дело по-
казывали по центральному теле-

видению и начисляли призовые баллы, 
а в конце года победителям вручали 
автомобиль или хотя бы стиральную 
машинку, вероятно, помощь ближним 
стала бы популярна. Но когда о совер-
шенном поступке знаешь только ты (и 
иногда человек, которому ты протя-
нул руку), то желание помогать изме-
ряется лишь душевными качествами. 
Сколько людей вмещает твое сердце?

Быть  волонтёром – значит помо-
гать обществу,  участвовать в социально 
значимых проектах и акциях, отдавая  
часть своего времени. Но в то же вре-
мя  это и возможность шире познать 
мир, проявить инициативу, попробо-
вать свои силы, приобрести жизненный 
опыт, реализовать идеи, раскрыть свои 
таланты. Добровольчество многогран-
но: чем бы ты ни увлекался, ты смо-
жешь реализовать свои способности. 

Волонтёр постоянно развивается, 
самосовершенствуется. Прежде всего,  
это навыки работы в команде, органи-
зация мероприятий, написание проек-
тов. Существует обучение различным  
направлениям добровольческой дея-
тельности в рамках Зимней и Летней 
добровольческих школ, участие в Респу-
бликанских слётах волонтёров, в Весен-
ней неделе добра. И мне  приятно осоз-
навать,  что добровольцы делают что-то 
значимое для города, республики, стра-
ны, изменяя тем самым мир к лучшему. 

Впереди - Универсиада в Казани 
в 2013 году и для волонтёра  это опыт 
работы на уникальном мероприятии, 
знакомство со спортивной элитой мира, 
возможность узнать, как становятся чем-
пионами, шанс познакомиться со свер-
стниками из других стран, континентов 
и найти единомышленников, попрак-
тиковать иностранный язык и получить 
новые навыки. Присоединяйся к нам!

Вероника Антонова, 385 гр.

нужна большая сумма денег. Она еще ничего не увидела в жизни... Сегодня помога-
ете Вы, завтра помогают вам! Ей сейчас очень важно получить полноценное лечение. 

Важна любая сумма и моральная поддержка. Все, кто желает помочь материально,
звоните:
89872844140 Лилия, она в Альметьевске, 
89046760023 Диляра, она в Казани
Яндекс-Деньги 41001914194866
Сбербанк номер карты 4276862014058574

срок действия до 04/13
код подразделения 4690/0000
получатель Шигабиева Минзиля Зуфаровна
Webmoney R392894442702 руб
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 Экологическая акция. Посадка 
саженцев на Алее добровольцевццццццццццц дддддддддддддддддд рррррррррр

Не пройти мимо, пойти и сдать 
кровь

, д
кровь

В Альметьевске жених с невестой перед самой свадьбой попали в ава-
рию. К сожалению, Айдара спасти не удалось, но мы можем спасти Алсу. 

Сейчас она находится в реанимации. Врачи поставили диагноз - диффузное аксо-
нальное повреждение головного мозга. Долгое время лежала в коме, сейчас ее состо-
яние можно назвать вегетативным, нет никакой реакции. Местные врачи сделали все 
возможное для ее выздоровления, но сейчас появилась необходимость перевезти ее в 
Питер, в институт изучения мозга, там ей смогут оказать реальную помощь. Иначе мо-
гут быть серьезные последствия, вплоть до летального исхода. Естественно, для этого 

Делай это всё равно
Люди часто бывают глупы  и упрямы,

эгоцентричны и нелогичны.
Всё равно прощай их.

Если ты добр,
Люди будут обвинять тебя в том,

Что под маской доброты ты  скрываешь корысть.
Всё равно оставайся добрым.

Если ты добился успеха,
Тебя будут окружать притворные друзья

и подлинные враги.
Всё равно добивайся успеха.

Если ты честен и прям,
Люди будут обманывать тебя.

Всё равно будь честным и прямым.
То, что ты строишь годы,

Кто-то разрушит за одну ночь.
Всё равно строй.

Если ты спокоен  и счастлив,
Тебе будут завидовать.

Всё равно оставайся счастливым.
То добро, которое ты делаешь сегодня,

Завтра люди забудут.
Всё равно делай  добро.

Отдай миру самое лучшее из того,
Что у тебя есть, и мир попросит ещё.
Всё равно отдавай самое лучшее.

Мать Тереза
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А.С.: - Геология и геохимия горю-
чих ископаемых всегда пользовалась 
повышенной популярностью среди 
абитуриентов, поступающих к нам. Не 
исключено, что после образования ин-
ститута приток желающих поступить 
на эту специальность увеличится, но 
нельзя забывать о том, что все спе-
циальности нашего факультета тесно 
взаимосвязаны друг с другом и нельзя 
выделять одну-единственную, которая 
была бы самой главной. В настоящее 
время абсолютно все специальности 
нашего факультета популярны, т.к. наш 
факультет пока что единственный в Ка-
зани, который выпускает специалистов 
геологического профиля, ни в одном 
вузе Казани, кроме КФУ, нет факульте-
та с геологической направленностью.

А.В.: - Как вы думаете, повлечет ли 
за собой образование Института геоло-
гии рост популярности геологического 
образования и увеличение количества 
абитуриентов? И увеличится ли в связи 
с этим «проходная план-
ка баллов ЕГЭ» для посту-
пления на наш факультет?

А.С.: - Образование 
Института, определенно, 
должно поспособствовать 
тому, чтобы сделать гео-
логическое образование 
в Казани более популяр-
ным и увеличить поток 
абитуриентов. Проходная 
планка будет повышать-
ся в зависимости от того, 
сколько заявлений посту-
пит к нам во время работы 
приемной комиссии. Если судить по 
нынешнему первому курсу, по обще-
му показателю успеваемости обо-
шедшему даже старшие курсы (речь 
идет о количестве студентов, закрыв-

ших сессию на 25 января), то видна 
тенденция на увеличение количества 
способных студентов. Надеюсь, что бу-
дущий набор первокурсников не рас-
теряется и покажет всем нам отлич-
ные результаты своей первой сессии.

А.В.: - Что вы думаете по поводу 
того, что многим студентам не нравит-
ся проект по созданию Института и что 
они желают продолжать свое обучение 
именно на геологическом факультете?

А.С.: - Думаю, что не нужно пере-
живать по этому поводу. Ведь мы 
всего лишь меняем свое название и 
увеличиваем количество специально-
стей, а так мы по прежнему останемся 
тем самым «геофаком», который для 
студентов стал уже родным местом. 

А.В.: - Ну и напоследок, что вы поже-
лаете нашим студентам в плане летней 
сессии и скорым отъездом на практику?

А.С.: - Желаю всем студентам быть 
более активными и инициативными. 
Не откладывайте подготовку к экза-

менам в ящик, а готовь-
тесь сразу и показывайте 
потрясающие результаты. 
Ну  и, конечно же, желаю 
всем студентам сдать лет-
нюю сессию на «отлично» 
и со спокойной душой от-
правляться на каникулы 
после летней практики.

На этой позитивной 
ноте я закончил расспра-
шивать нашего декана 
о грядущих изменени-
ях и сделал вывод, что 
даже если наш факуль-

тет станет Институтом геологии, мы 
по-прежнему останемся студента-
ми нашего любимого геофака, став-
шего для всех нас вторым домом.

Азат Валиев, 301гр.
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Студвесна – одно из самых важных со-
бытий в жизни каждого студента, же-
лающего хоть как-нибудь себя показать 

и проявить за время своего обучения в стенах 
Alma Mater. Для кого-то это время безостано-
вочных репетиций, для кого-то это просто «ве-
селый концертик на один вечерок», ну а лично 
для меня, студенческая весна 2011 стала одним 
из самых незабываемых событий в жизни. 

На самом деле, это не первая моя студенче-
ская весна в плане непосредственного участия 
в самом концерте. Подобный опыт я уже имел, 
обучаясь в другом учебном заведении высшего 
образования параллельно с обучением в обыч-
ной школе. Но смысл этой статьи не в том, чтобы 
рассказать вам, дорогие читатели,  когда я вы-
ступал и где тогда учился, а о том, что же ощу-
щает скромный паренек из группы технической 
поддержки.

Эмоции и ощущения были очень разноо-
бразными и некоторые из них до сих пор очень 
сложно выразить и описать. В течение послед-
них трех репетиционных дней, меня постоянно 
одолевали сомнения, зачем я записался в груп-
пу технической поддержки и каждый раз, воз-
вращаясь домой поздно вечером после этих 
репетиций, эти мысли никак не хотели меня 
отпускать. Но в  день самого концерта все эти 
мысли исчезли сами по себе, ведь пришло осоз-
нание того, что все это ты делаешь для родного 
геологического факультета и что жаловаться из-
за такой мелочи как усталость и подъем в 5.30 

«Студенческая весна». 
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дывал в научно-организационную 
работу, оперативно решая регио-
нальные проблемы Сибири и Даль-
него Востока. Энергично боролся 
за чистоту и сохранение уникаль-
ного озера Байкал. Он был одним 
из главных инициаторов и орга-
низаторов создания Сибирского 
отделения Академии наук СССР.

В марте 1999 года Трофимук 
своим поступком восхитил обще-
ство публичной отповедью Ельци-
ну. Его открытое письмо президен-
ту «Зазорно принимать из ваших 
рук награду» стало свидетель-
ством того, что в России были в те 
дни люди с неподкупной честью и 
благородством светлого ума (газе-
та «Советская Россия» 10.03.1999).

Нравственное право так гово-
рить было у Андрея Алексеевича 
Трофимука, академика, кавалера 
шести орденов Ленина, ордена 
Октябрьской революции, двух ор-
денов Трудового Красного Знаме-
ни, лауреата двух Сталинских и Го-
сударственной премий, великого 
русского, советского ученого, ко-
торого история, несомненно, по-
ставит в один ряд с Менделеевым, 
Павловым, Курчатовым не только 
за великий научный подвиг, но и 
за гражданскую позицию патриота.

Главное дело его – нефть. Ему, 
первооткрывателю многих место-
рождений, в 1944 году было присво-
ено звание Героя Социалистическо-
го Труда. Потом, в 1946-м и 1950-м 
–  Сталинские премии за открытие 
девонского нефтегазоносного эта-

жа в Урало-Поволжье и за обосно-
вание и применение законтурного 
заводнения, которое позволяло 
добывать нефть из скважин самым 
дешевым способом, но при этом 
выбирать ее не на 25%, как это было 
прежде, до Трофимука, а на 60%!

В этом году Россия отме-
чает 100 лет со дня рождения 
академика Трофимука. Геоло-
гический факультет очень гор-
дится своим выпускником!

Приказ №99-0 от 26.04.2000г. 
«В соответствии с Постановлени-
ем Ученого Совета Казанского Го-
сударственного университета от 
27.04.2000г. присвоить кафедре 
геологии нефти и газа имя акаде-
мика А.А.Трофимука в знак увеко-
вечивания памяти академика РАН 
Андрея Алексеевича Трофимука.»

Регина Кириллова, 381гр.
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Чем интересны биографии 
известных людей? Тем, что 
они помогают убедиться 

нам в том, что все выдающиеся 
ученые, первооткрыватели, спор-
тсмены и чемпионы, такие же 
люди, как мы, со своими привыч-
ками, принципами и мировоззре-
нием. Они толкают нас к развитию, 
вдохновляют. В этом номере речь 
пойдет о человеке, чье имя носит 
кафедра геологии нефти и газа, 
Андрее Алексеевиче Трофимуке.

А.А. Трофимук родился 3(16) ав-
густа 1911г. в бедной крестьянской 
семье. По окончании школы в 1929г. 
поступил на геологический факуль-
тет Казанского университета. В сту-
денческие годы подготовил свод-
ку материалов по нефтеносности 
пермских отложений Татарстана. В 
1933г. с отличием окончил универ-
ситет и получил звание младшего 
научного сотрудника или ассистен-
та по геологии, географии и химии.

Работал в Москве технологи-
ческим руководителем Татарского 
геологического бюро Московского 
геологоразведочного треста На-
родного комиссариата тяжелой 
промышленности. Был откоман-
дирован в Башкирию, где за 8 лет 
прошел путь от старшего геолога до 
главного геолога треста «Ишимбай-
нефть». В 1938г. в Казанском уни-
верситете защитил диссертацию 
«Нефтеносные известняки Ишим-
баево», в которой исследовались 
ранее неизвестные в СССР нефтя-
ные месторождения с залежами в 
погребенных рифогенных массивах.

С 1950 по 1953гг. Андрей 
Алексеевич был главным геоло-
гом Главнефтеразведки Министер-
ства нефтяной промышленности 
СССР, возглавлял все поисково-
разведочные работы на нефть и 
газ. Под его руководством были 
открыты месторождения нефти 
и газа в Татарии, на Украине и в 
других районах Советского Союза.

Много сил А.А.Трофимук вкла-

Главное его дело - нефть
в день самого концерта это просто недопусти-
мые вещи. 

Наверняка, многие думают, что работа на 
сцене – одна из самых легких на свете. Но это 
абсолютно не так. Для того, чтобы показать зри-
телям то, что они видели на выступлении наше-
го факультета, всем нам пришлось приложить 
титанические усилия. Всем актерам, танцорам, 
певцам приходилось по несколько раз делать 
одни и те же вещи лишь для того, чтобы самим 
быть уверенными в том, что номер готов на все 
100% и что удовольствие от его просмотра зри-
тель получит тоже стопроцентное. Ну а что до 
группы технической поддержки, то наша роль 
не была слишком большой. Мы должны были 
успевать перебегать из кулисы в кулису, чтобы 
вынести и забрать тот или иной реквизит или 
микрофон, должны были успеть повесить весь-
ма тяжелый по весу задний фон с изображени-
ем Главного здания КФУ, ну и еще делать все 
возможное, чтобы не дать сорваться концерту. 

Очень сложно описать все свои чувства и 
эмоции в одной статье, дорогие читатели, по-
этому в завершении я всего лишь напишу, что 
именно «Студенческая весна 2011» стала для 
меня настоящей, самой первой студвесной, и 
что именно благодаря ней, я наконец-то про-
никся тем чувством, которое заставляет всех 
студентов геофака чувствовать себя членами од-
ной большой, дружной и неразрушимой семьи, 
в которой каждый готов помочь друг другу. 

Азат Валиев, 301гр.
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Взгляд с обратной стороны кулис.
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В субботу, 2 апреля на геологическом факуль-
тете прошел «День геолога» и, конечно же, он оста-

вил нам массу незабываемых впечатлений. Гово-
рят, студент геологического факультета только тогда 
становится настоящим студентом, когда почувству-
ет вкус летней практики. Этот субботний день - офи-
циальное посвящение в геологи, оказался для нас 
маленькой репетицией перед летней практикой.

Все началось с творческого конкурса. Настрое-
ние «первого апреля» продолжил шуточный кон-
курс на пародию преподавателей. Такое смешное 
начало дало нам позитивный настрой, который 
сохранился в течение всего дня. Участникам вы-
далась честь пародировать преподавателей. Сме-
ялись все, и преподаватели, и сами студенты.

Для нашей группы настоящие испытания нача-
лись с перетягивания каната, а в это время группа 
поддержки подбадривала свою команду различ-
ными кричалками. Особенно мне запомнилась 
наша: «Нефтяник был, нефтяник есть, нефтянику 
слава, нефтянику честь!» Безусловно, эти кричалки 
сплотили дух команды и настроили всех на победу.
После перетягивания каната нас ожидали настоя-
щие геологические конкурсы. Первым из них была 
проверка геологических терминов, на втором ис-
пытании «понималка» нужно было изобразить 
мимикой и жестами такие геологические термины, 

как названия минералов и горных пород, гео-

Я жив! Я здоров! Я 
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логических приборов и т.д. И с этим заданием 
мы справились на отлично, и это даже неудиви-
тельно, ведь наш любимый предмет - геология. 
На мой взгляд, самым интересным конкурсом 
были бои с мешками среди девушек. Я искренне 
переживала за всех студенток, ведь надо было не 
просто бороться, а бороться с закрытыми глазами. 
С первого взгляда и не скажешь, что такие хруп-
кие девушки геологического факультета настолько 
сильные, ведь в бою многие показали себя насто-
ящими спортсменками. Жаль, это испытание было 
недолгим. Сейчас бы я с удовольствием в нем по-
участвовала! Хотя, наверно, и сейчас страшновато.

Как настоящим геологам, нам предложи-
ли попробовать собрать палатку. Задание было 
не из легких… Хотя на улице было сыро и гряз-
но, и снег еще не совсем растаял, нам уда-
лось поставить палатку, пусть и не за рекорд-
ное время. В этой игре мы научились быть 
одной командой и действовать синхронно.

Вот так прошел наш первый день геолога, пер-
вый профессиональный праздник. К сожалению, 
мы не заняли первого места, но и третьему мы были 
очень рады! Хочется сказать огромное спасибо все-
му геологическому факультету за такой незабывае-
мый день, за хорошее настроение, за кучу впечат-
лений, которые надолго останутся у нас в памяти.

Файруза Ахмадишина, 301гр.

геолог! Я счастлив!


